

《单词百科:auspices是什么意思?auspices怎么发音?auspices的解释和用法》

英语单词auspices是什么意思?auspices怎么读?auspices怎么发音?简答网为您整理了auspices的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



auspices怎么读

auspices的读音:[:sp s z]

auspices的意思

1、n.主办, 赞助;支持, 保护;鸟卜者;预兆;

auspices的相关词组

1、under the auspices of 在...的帮助或支持下;有...赞助的;

auspices的近义词

- 1、aegis n.保护;支持;由...主办;在...的支持下;
- 2、backing n.支持;支持者;背衬;(独唱或独奏的)伴奏;
- 3、favor n.好感;宠爱;关切;欢心;
- 4、help v.帮助,促进;搀扶;为...取用;
- 5、ministry n.(政府的)部;圣职;全体牧师;

auspices的双语例句

- 1、The lecture was given under the auspices of the Academy of Sciences.

这次报告会是由科学院主办的.

- 2、The association is under the auspices of Word Bank.

这个组织是在世界银行的赞助下办的.

- 3、The examination was held under the auspices of the government.

这次考试是由政府主办的.

- 4、This concert has been arranged under the auspices of the Knight Group.

这次音乐会是由奈特集团赞助举办的.

- 5、This conference has been arranged under the auspices of the United Nations.

本次会议由联合国赞助召开.

- 6、The crane, on being wounded, said, " Prophetic crow, where now are your auspices? "

鹤受了伤,说道:“预言者乌鸦,这一次你的预兆呢?”

- 7、Whether these economic developments could have occurred under different political auspices can only be guessed at.

至于在不同的政治气候下是否会出现这种经济的发展,那只能任各人揣度了.

- 8、The study was carried out under the auspices of the Canadian Perinatal Surveillance System (CPSS).

该研究在加拿大婴儿出生前后监测系统的协助下进行。

9、 This college was founded under the auspices of an overseas Chinese.

这所学院是由一位华侨赞助创办的。

10、 Its entertainment, professional organizers had repeatedly agreed to allow the auspices of the candidates and guests.

其娱乐性、专业性一度让主办方反复商定主持及嘉宾人选。

11、 The auspices of growing soft capacity, and more outstanding programs, internships are overand for formal employment.

柔的主持本领越来越强, 节目越来越杰出, 操练的日子竣事,得到正式的聘任。

12、 This is the first international conference on Afghanistan under the auspices of Shanghai Cooperation Organization.

这次会议也是上合组织倡导召开的首次阿富汗问题国际会议,中方高度重视。

13、 Work: the auspices Yulin City People's Government to fully work.

工作内容: 主持玉林市人民政府全面工作。

14、 This standard is issued by NACE International under the auspices of STG 34.

本标准在特别技术小组34协助下由NACE国际发行。

15、 This concert has been arranged under the auspices of the Queen.

这次音乐会是由女王赞助举办的。

16、 Buying lucky ornamental pendants for your children will Bring the most favoraBle auspices to them.

购买吉祥物小挂件会给您的孩子带来大吉大利。

17、 Our meeting, then, takes place under the humanistic auspices of History, Art, Philosophy and Culture.

这样, 我们的会议是在历史、艺术、哲学和文化的人文氛围中举行的。

18、Executionstake place in extreme secrecy under the auspices of the Justice Ministry.

死刑的执行在法务省的主持下极度秘密.

以上是简答网为您整理的auspices怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于ausp

ices的用法、auspices的释

义、auspices的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/auspices>

